



El Gobierno sigue sin concretar su apoyo al centenario de la Usal

► Chaves espera que la efeméride logre una dimensión europea y tenga un impacto similar a Bolonia

tarias concretas que no existen debido a la irresponsabilidad del Gobierno al incumplir los Presupuestos». En esa línea, anunció que la Junta aportará, como ya dijo Juan Vicente Herrera, «los recursos económicos necesarios para apoyar la conmemoración». Sin embargo, las cantidades no se pueden concretar porque «a pesar de saber en qué se quiere gastar el dinero, al no conocer los ingresos del Gobierno tampoco existen presupuestos de la Junta».



Chaves y Garmendia presidieron ayer la Comisión del Centenario

ABC
SALAMANCA

El vicepresidente del Gobierno y ministro de Política Territorial y Administración Pública, Manuel Chaves, recalzó ayer la relevancia del VIII Centenario de la Universidad de Salamanca, una efeméride, dijo, que aspira a lograr una dimensión europea. Al respecto, aclaró que, tras convertir a la Usal en un foro de reflexión, es preciso que emane la llamada «Carta de Salamanca», con el reto de que «tenga un impacto similar al de la declaración de Bolonia».

Manuel Chaves presidió la reunión de la Comisión Interinstitucional para la Celebración del VIII Centenario de la Universidad de Salamanca en la que también participaron, entre otros, la ministra de Ciencia e Innovación, Cristina Garmendia, y la consejera de Cultura y Turismo de la Junta de Castilla y León, Alicia García.

Chaves aseguró estar satisfecho por el resultado de un encuentro en el que se dio luz verde definitivamente al documento en el que queda reflejada la estrategia para la conmemoración, «la guía que ha de marcar el camino de todas las instituciones hasta la celebración del VIII Centenario concebida como una hoja de ruta que debe ir a velocidad de crucero independientemente del resultado de las elecciones del próximo 20 de noviembre», aclaró y mostró su satisfacción porque haya habido consenso a pesar de que las diferentes instituciones estén regidas por personas procedentes de partidos políticos opuestos, informa Ical.

En cuanto a las futuras iniciativas que se irán desarrollando, el ministro Manuel Chaves volvió a referirse únicamente al plan de recuperación de las márgenes del río Tormes y a la ampliación del Banco de ADN merced a la puesta en marcha del Centro Nacional de Caracterización de Recursos Biológicos. No hubo tampoco mayores avances sobre la cifra concreta que la universidad salmantina recibirá del Estado para la celebración de la efeméride, algo que fue duramente criticado por la consejera de Cultura y Turismo de Castilla y León, Alicia García, quien señaló en su intervención que al Gobierno regional le hubiese gustado que el VIII Centenario contase ya con «partidas presupues-